

rotando completamente el templo. Fueron insuficientes los asientos y muchos tuvieron que quedarse de pie en las paredes laterales. El coro parroquial interpretó escogidos villancicos durante la celebración de la misa.

En resumen: fué un bello ejemplo de la religiosidad que requiere la celebración de la festividad navideña.

**Los Belenes**

Como el año anterior, son en gran número los belenes que en nuestra ciudad se han construido. Sólo inscritos en el concurso infantil del Catecismo Parroquial hay más de ciento. La próxima semana haremos un breve comentario sobre los mejores belenes que han sido realizados en la localidad. Hemos de mencionar que en el local de la J. A. C., por el Catecismo Parroquial se ha procedido a levantar un belén que, según todas las referencias que tenemos, constituye un verdadero acierto artístico. Es visible todos los días.

**El Patronato de San Antonio**

El viernes, las alumnas de las escuelas nocturnas para obreras del Patronato de San Antonio, acompañadas de su consiliario el reverendo José Juliá, Pbro., visitaron los belenes de nuestra ciudad, interpretando ante los mismos selectos villancicos y canciones navideñas. La idea fué elogiada y del agrado de todas las familias y entidades poseedoras de belenes.

Nosotros también por nuestra parte nos permitimos felicitar a dichas alumnas y en especial a su consiliario, por el gran acierto que su innovación en nuestra ciudad representa, pues dejando aparte el valor artístico de dichas canciones, en mucho pueden contribuir a devolver al belén todo el sentido tradicional y religioso que ha de tener.

**La festividad de San Esteban**

El viernes, día 26, fiesta de San Esteban, Titular de la Parroquia, fué celebrada en nuestra ciudad con una solemne misa cantada por el Coro Parroquial, a la que asistieron las Autoridades y Jerarquías del Movimiento de la localidad. El sermón estuvo a cargo del Rdo. Dr. Juan Lladó, Pbro., el cual, con la elocuencia que le caracteriza, hizo un brillante panegírico del Santo, comparando virtudes y hechos de la vida del mismo con la sociedad actual.

Los fieles llenaban completamente el templo.

**A. Muntal**

AFILADOR

José Umbert, 8 :: Granollers

**NOTICIARIO**

**Concurso de villancicos**

Tal como oportunamente se anunció, el pasado domingo, la Sección Femenina del Frente de Juventudes comarcal organizó un concurso de villancicos y canciones navideñas, en el que tomaron parte los grupos corales de las distintas regidurías del Frente de Juventudes de nuestra comarca. Dicho concurso se celebró en el salón-teatro del Casino, a las once de la mañana. Ganó el primer premio el grupo coral de Mollet, el cual, con este motivo, tomó parte en el concurso provincial que se ha celebrado en Barcelona, también organizado por la Sección Femenina del Frente de Juventudes.

**Merienda navideña**

El miércoles pasado, víspera de la fiesta de Navidad, las afiliadas a la Sección Femenina del Frente de Juventudes, efectuaron en su local una merienda de hermandad que fué servida por la Regiduría. Terminada la misma, se procedió a la inauguración del Nacimiento y a la consagración de dichas camaradas de Falange al Niño-Dios.

**Cambio de formato**

A partir del próximo número, correspondiente al día 4 del próximo mes de Enero, de acuerdo con las directrices señaladas por la Jefatura provincial de Propaganda, el formato de este semanario será modificado, en el sentido de aumentar, en la proporción del doble, el tamaño de las páginas. Esperamos con ello que «ESTILO» ganará de calidad al hacerse más ágil, más periodístico y permitir, en cuanto al noticiario, destacar aquellos hechos cuyo interés general es superior a la gaceta de sociedad. Cosa que en el formato actual ha sido imposible.

Con motivo de la nueva reorganización de la casa

**Radio Durán**

los nuevos técnicos ofrecen a los clientes y al público en general los más perfectos trabajos que tiene la nueva técnica, dirigida por el ingeniero de la ex-casa BRUNET, de Barcelona, Antonio Pujals. Por eso RADIO DURÁN puede garantizar su trabajo.

Sta. Ana, 8 : GRANOLLERS : Teléf. 218

**Festival dedicado a los asilados**

El próximo domingo, día 4 del próximo mes de enero, por la mañana, el cuadro escénico de la J. A. C. parroquial se trasladará al Hospital-Asilo de nuestra ciudad, al objeto de representar entre los asilados en tan benéfico establecimiento, algunas comedias de su repertorio.

**Bailes extraordinarios en el Casino**

**y en el "Club de Ritmo"**

Con motivo de las fiestas de Navidad y San Esteban se han celebrado en las entidades «Casino» y «Club de Ritmo» extraordinarios bailes y conciertos, los cuales se han visto muy concurridos.

En el Casino actuó la orquesta «Cataluña» y en el «Club de Ritmo» la «Iberia».

**La fiesta de fin de año**

**en el "Club de Ritmo"**

Esta sociedad, que siempre se ha caracterizado por su juvenil optimismo y capacidad organizadora, pone otra vez a prueba dichas cualidades con motivo del baile de fin de año. Efectivamente: dicho baile será amenizado por la prestigiosa orquesta de jazz «Los Gitanos», de Barcelona que, como se sabe, ha venido actuando con el máximo éxito en los salones Bolero, Emporium, Ritz, Círculo Barcelonés, etc., etc., de la vecina capital. Por si esto fuera poco, intervendrán también en dicho baile el canzonetista Rafael Meana y la genial estrella de la canción americana Purita de Fontalba, los cuales interpretarán lo más escogido de sus extensos repertorios. Además, como es de suponer, a las doce se comerá la tradicional «uva de la suerte» y, como todos los domingos, se interpretará la denominada «canción del día».

Como vemos, el «Club de Ritmo» no se contenta con programas regulares, sino que, como siempre ha hecho, organiza sus fiestas con los repertorios más selectos y modernos dentro de la especialidad de la música sincopada a la que está dedicado.

**Casa importante**

**MÁQUINAS DE COSER**

busca local, situado en lugar céntrico, para establecer una sucursal.

Informes: Redacción de ESTILO

**GARAGE BAULENAS**

**EL MAS IMPORTANTE**

Fabricación de Gasógenos, aprobados por el Estado, de Interés Nacional

**GRANOLLERS**

Avenida Generalísimo, 174  
Teléfono 86

**SERVICIO COMPLETO DEL AUTOMOVIL**

**VICH**

Calle Manlleu, núm. 46  
Teléfono 110